

Communiqué

Privatisation de l'aéroport Nice-Côte d'Azur

Robert VELAY et Anny DOUBLE y sont farouchement opposés !

Les deux candidats à l'élection départementale de mars prochain dans le nouveau Canton de Vence se déclarent farouchement opposés au projet de privatisation de l'aéroport international Nice-Côte d'Azur : « *ce serait un mauvais coup pour notre Département dont l'essor dépend largement du dynamisme de ce premier aéroport de France, hors Paris !* »

Robert VELAY et Anny DOUBLE sont hostiles à toute privatisation de l'aéroport international Nice-Côte d'Azur. La bonne santé de notre Département, et de ses Communes, est largement dépendante du dynamisme de cet équipement indispensable au développement du tourisme, première activité économique des Alpes-Maritimes, qu'il soit individuel ou d'affaires.

La gestion de la plateforme aéroportuaire ne doit pas tomber dans les mains d'investisseurs privés, notamment étrangers comme c'est le cas pour l'équipement toulousain, afin d'échapper à des objectifs de profit à très court terme qui viendraient, à coup sûr, entrer en conflit avec les impératifs d'intérêt général d'aménagement et de desserte de l'ensemble de notre territoire.

Ce sont aux acteurs publics locaux, qui sont d'ailleurs avec clairvoyance à l'origine du succès et de l'essor de cet aéroport, en partenariat étroit avec les « forces vives » socioéconomiques, à continuer à assurer la conduite et la gestion de l'aéroport, véritable outil de désenclavement et de promotion attractive de notre Département tout entier, du littoral au Moyen et Haut-Pays.